



し ら さ ま

令和7年1月31日
2月号
流山市立流山北小学校
児童数 565名
<http://schit.net/nagareyama/ngkitasyou>

いただきます を大切に

大寒を過ぎ、厳しい寒さもひと区切りを迎えようとしています。3学期も早や3分の1を終え、暦の上では、2月3日の立春で春を迎えます。今年度も残すところ2ヶ月となりました。

日中は温かく感じる日もありますが、真冬の寒さの中でも教室や校庭では、相変わらず子供達の元気にそして楽しく過ごす様子がみられます。特に業間や昼休みの時間には外に出て友達と走り回って遊んだり、なわとびの練習をしたりする子も多く、まさに寒さに負けず風邪を寄せ付けない元気な姿に子供達のたくましさを感じます。全校で取り組む長縄とびでは、クラスで跳んだ回数の記録に挑戦しています。どのクラスも前回よりも多く跳ぼうと声を掛け合いながらチャレンジし、回を重ねる毎に跳べる回数が増えてきています。クラス一丸となって笑顔で取り組む長縄とびは、北小の目標でもある「にこにこ」「はきはき」「どんどん」がたくさん詰まっているように感じます。

ところで、家でテレビを観ていますと、こんなCMがあり、はっとさせられました。内容は、『寿司屋のカウンター席の客が、周囲への迷惑も顧みずにお寿司の撮影に夢中になっていて、いつまでも手をつけずにいる状況に対し、寿司屋の大将に扮する俳優の大地真央さんが、一言「命をいただいている魚に申し訳ない」と言うもの』です。広告主と、そのCM内容との関連性は分かりませんが、その場面での大将の核心をついた一言が小気味よく、はっとすると同時に、食べ物(命)に対する畏敬の念を改めて感じさせられました。

さて、1月24日から1月30日までの期間、全国学校給食週間でした。給食は、およそ130年前に山形県の小学校で生活が苦しい家庭の子供に無償で昼食を配ったことが始まりと言われているそうです。その昼食は、お坊さんが一軒一軒家を回り、お経を唱えることで頂いたお米やお金で用意されたとのことです。人が人を思いやる気持ちから始まった給食が、現代に至るまで長く受け継がれ、毎日の給食として子供達に提供されると考えると、感慨深く、そしてとてもありがたいことだと改めて感じます。給食に限らず、子供達が今まで以上に食べ物(命)を大切にし、また関わる人々への感謝の気持ちをもてるよう、学校でも『いただきます』を大切に伝えていきたいと思います。

2月もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長 川名 正興



2月の行事予定

3日(月)	全校朝会 豆つかみ大会(～5日)
4日(火)	読み聞かせ
5日(水)	新児童会引継ぎ式 ベルマーク・アルミ缶回収日
6日(木)	新入生保護者説明会
7日(金)	教育相談日 南部中学校新入生半日入学
10日(月)	不審者対応避難訓練
11日(火・祝)	建国記念の日
12日(水)	スクールカウンセラー来校日
14日(金)	クラブ活動(最終)
18日(火)	読み聞かせ
19日(水)	のびっこタイム
20日(木)	全校レク(のびっこAグループ)
21日(金)	全校レク(のびっこBグループ)
23日(日・祝)	天皇誕生日
24日(月・振)	振替休日
27日(木)	のびっこ発表会 保護者会全体会・学級懇談会
28日(金)	6年生を送る会 委員会活動(最終)

3月の行事予定

4日(火)	読み聞かせ 6年生読み聞かせスペシャル
7日(金)	教育相談日 進度調整期間 13:40下校
10日(月)	進度調整期間 13:40下校
11日(火)	読み聞かせ 卒業式予行練習 進度調整期間 13:40下校
12日(水)	進度調整期間 13:40下校
13日(木)	給食最終日 卒業式前日準備 13:40下校(1~4、6年生) 15:00下校(5年生)
14日(金)	卒業証書授与式 1~5年生休業日
16日(日)	千葉県知事選挙
17日(月)	短縮日課 11:45下校
18日(火)	短縮日課 11:45下校
19日(水)	短縮日課 11:45下校
20日(木・祝)	春分の日
21日(金)	短縮日課 11:45下校
24日(月)	修了式 辞校式 11:45下校
1月31日現在の予定です。変更になる可能性があります。	

なわとび練習 どんどん！

1月から、体育の授業や業間休み、昼休みになわとびの練習をする姿がよく見られます。特に、業間休みについては、全校で、火曜日は個人で縄跳び練習、木曜日は学級で大なわ練習を行っています。また、水曜日と金曜日の昼休みには、体育委員の児童が中心となり、「なわとび名人」をめざして、課題に挑戦しています。冬の寒い時期を利用して、体力をつけてもらいたいと思います。



3年生福祉体験にこにこ！

3年生の総合の時間に、福祉学習の一環として、車いす体験、高齢者体験、視覚に障害がある方の体験を行いました。普段、何不自由なく生活をしていることを、改めて感じると共に、車いすの方や高齢者、視覚に障害がある方が、どのようなところで不便や危険を感じているのかということを、少しではあります。が実際に体験し、感じることができたのではないでしょうか。今回、感じたことは、今後の生活にきっと役立つことだと思います。



書き初め大会 はきはき！

3学期に入り、3年生から6年生は体育館に集まり、書き初め大会を行いました。1年生と2年生は、各学級で硬筆で書き初めを行いました。2学期末や冬休みの練習の成果を発揮することができたのではないかでしょうか。なお、完成した作品については、1月16日(木)、17日(金)の校内書き初め展で、保護者の方にもご覧になっていただきました。



お知らせ

○表彰おめでとうございます

- ・全国児童画コンクール 入選 4名
- ・東葛飾地方家庭科・技術・家庭科作品展覧会 入選 3名
- ・書き初め展 書生会賞 13名



○のびっこ発表会および保護者会について

2月27日(木)の午前中に、のびっこ発表会を行います。のびっこ発表会では、昨年度同様、翌日に行います、6年生を送る会での学年発表を見ていただきます。時間等の詳細につきましては、文書を配付させていただいておりますので、ご参照ください。また、のびっこ発表会当日の5時間目終了後、今年度最後の保護者会全体会と学級懇談会を行います。保護者会の詳細につきましても、文書を配付させていただいておりますので、そちらをご参照ください。年度末のお忙しい時期ではありますが、児童たちが精一杯発表する姿をご観覧いただければと思います。

○令和6年度卒業証書授与式について

3月14日(金)に卒業証書授与式が行われます。卒業証書授与式につきましては、例年通り、卒業生、卒業生の保護者、職員が参加します。つきましては、卒業証書授与式当日は1年生から5年生は登校しません。家庭で過ごすことになりますので、ご理解ご協力をお願ひいたします。なお、5年生につきましては、前日準備を行うため、3月13日(木)は、下校時間が他学年と異なり15:00です。

○感染症対策について

全国的に、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の感染拡大が問題となっておりますが、本校では、1月の間は大きな感染拡大は見られず、欠席者も少ない数で推移しました。しかし、感染のピークの時期はこれからも続きます。引き続き、手洗い・うがいを励行したり、「早寝・早起き・朝ごはん」を意識した、規則正しい生活を心掛けていただきたいと思います。

下校時間について

月・水・金 5時間授業 14:35 6時間授業 15:25 火・木 5時間授業 14:15 6時間授業 15:05
2月の短縮日課:なし